

CARTAS AL DIRECTOR

Felicitación por mejorar la tipografía y por mantener el precio

Sr. Director:

Mi enhorabuena por la mejora de la letra del periódico que los que somos viejos y nos falla la vista lo agradecemos más, pues con la anterior en punteado lo leíamos con dificultad.

Me agrada lo que han dicho de D'Opazo en los tres últimos números. Es un paisano que por su arte y sencillez se lo merece y por eso con esta humilde carta me uno a su homenaje. Pero, ahora lo que me gustaría saber es para cuando estarán expuestos en el Museo del Carmen los cuadros que ha donado al Ayuntamiento.

Les felicito también por no haber subido el precio de este periódico, lo que nos favorece a los jubilados, aunque sé que hoy doscientas pesetas es poco dinero para mantenerlo, máxime con las mejoras que día a día va teniendo.

Un apretón de manos a todos los que "bre-gais" con el periódico de

Vicente Arenas
D.N.I. 31.355.102

Tres nuevas y generosas suscripciones

Queridos paisanos y amigos:

Tal y conforme había prometido a vuestro director y a mi primo Galo, adjunto con estas líneas TRES NUEVAS SUSCRIPCIONES de daimieleños residentes en Madrid.

Opino que "no solo de pan vive el hombre" y el periódico no se puede sostener a base de entusiasmo, tesón y una voluntad firme, sino que necesita algo más que el aliento de todos nosotros; y para ello, nada mejor que hacer como yo sabeis hice el pasado año "Ponerse una suscripción doble de lo que tenéis establecida". Sé que es muy poco para lo que vuestro esfuerzo merece, pero si cunde mi ejemplo creo que llegareis a muy altas metas.

Estos nuevos suscriptores, como un pequeño grupo de los aquí residentes, desean también colaborar en la medida más adecuada y por eso los he suscrito por la misma cantidad de DOS MIL CUATROCIENTAS PESETAS, que creo aun no es suficiente para que vuestro ánimo no decaiga.

Recibir todos un fuerte abrazo y un AUPA LAS TABLAS de vuestro paisano

Celedonio Martín Gil

También desde Perú

Sr. Director:

Me es grato adjuntarle la hoja de suscripción para LAS TABLAS de Enrique Alvarez Borondo, y también USDOLLARS 15.00 de su parte, que, si no me equivoco, equivale a 1.500 pesetas. Hace poco le escribimos enviándole un poema de Enrique, para ver si sería posible que se publicara en LAS TABLAS, si ustedes consideran factible.

Pronto enviaré el dinero para mi propia suscripción. También, una pequeña historia bastante interesante e increíble, relacionada con mi persona y mi familia.

Parece que mis antepasados, los Carrillo de Albornoz, proceden precisamente de la "Villa" de Daimiel. Pronto les envío mis informaciones al respecto y una foto del Escudo de mi familia. ¡Imaginése!, ¡yo descendiente de daimieleños!. Tal vez por eso me envié Dios por esas tierras...

Ojalá sea posible visitarlos en un futuro no muy muy lejano; y sobre todo ahora que resulta que desciendo de daimieleños.

Hasta pronto gracias,

Julia Cortés
Lima-Perú

Cambio de perfiles

Sr. Director:

Llevan ustedes razón al decir que están cambiando los perfiles urbanos de Daimiel y en la mayoría de las ocasiones "a peor". El

final de la calle Alfonso XII en el cruce con la calle Monescillo es el ejemplo más claro, pues han matado la perspectiva y belleza de esa calle. Donde había dos buenas y hermosas casas que daban carácter y prestancia a la calle entera, han construido dos vulgares edificios sin personalidad que más parecen jaulas. Otro edificio que se hizo hace ya más años, pero que tampoco encaja es el de la Imprenta Casillas en la esquina de la plaza y, por supuesto, tampoco encaja bien, aunque lo diga su eminente autor el edificio de Fisac en el Parterre.

Lo que nos preguntamos es ¿por qué el Ayuntamiento permite estos desaguisados? o mejor, diríamos el Sr. arquitecto municipal, que suponemos será el que tenga que dar el visto bueno.

Les saluda a todos.

Santiago Díaz Córdoba
desde Madrid

Generoso suscriptor

Sr. Director:

Con la presente adjunto talón por importe de cinco mil pesetas, para atender a mi suscripción de este año 1991, y el resto como aportación voluntaria.

Muchas gracias por todo; y os exhorto a seguir con este buen ánimo y a mejorar si cabe.

Un fuerte abrazo,

Dr. Lorenzo Herreros
Barcelona

Fotografía



GRUPO IMAGE CENTER

Postas. 10 Ramón y Cajal, 12 Calatrava, 2 CENTRO COMERCIAL PAN DE AZUCAR

Teléfono 21 09 30 Teléfono 22 83 36 Teléfono **23 12 32** Teléfono

CIUDAD REAL

Bodas, Comuniones en Fotografía y Video

CALIDAD Y PRECIOS JUSTOS

Puertollano y Parla (Madrid)

CLINICA DENTAL DAIMIEL

**NO DESCUIDE LA SALUD DE SU BOCA
PORQUE NUESTRA PREOCUPACION ES SU SONRISA**

**VIRGEN DE LAS CRUCES, 10 — BAJO
TELEFONO: 85 18 09**